

## Jahresbericht 2022

Ich freue mich immer wieder wenn wir uns persönlich treffen und ich bedanke mich für das zahlreiche Erscheinen.

Schauen wir zurück ins Jahr 2022 und auf das was wir schaffen konnten und erreicht haben.

Die Grundschulden unserer privaten Darlehensgebern konnten im Sommer endlich beim Grundbuchamt eingetragen werden. Somit haben die privaten Darlehensgeber ihre Sicherheiten erhalten. Auch die Stadt hat mit Ihrer Zuwendung einen Eintrag ins Grundbuch bekommen.

Unsere beiden Mitglieder Aimee Rabien und Elmar Schlenke arbeiten weiterhin aktiv und ehrenamtlich stark an unserem im letzten Jahr eingereichten Bauantrag. Vielen lieben Dank.

Hier wurden weitere Nachforderungen abgearbeitet oder sind noch in Bearbeitung. Es wurden einige Gutachten benötigt, neue Absprachen mussten getätigt werden und Änderungen vorgenommen werden.

Zur Zeit wird an einem Entwässerungssystem für das Regenwasser gearbeitet und mit der Stadt abgestimmt. Auch der Brandschutzingenieur prüft gerade unser Brandschutzkonzept.

Es wurden weiter viele Gespräche mit dem Bauamt, Denkmalschutz, Brandschutz, Arbeitsschutz sowie Handwerkern geführt.

“Werder klingt” fand im letzten Jahr im Oktober regen Zuspruch. Hier konnte der Verein auch wieder unterstützen. Danke da an alle Helfer und Helferinnen sowie allen Organisatoren und Unterstützern.

Leider hatte unser Handwerker noch nicht die Zeit gefunden für die Sanierung der Fluchttüren aus dem Kinosaal mit Panikverriegelungen.

Auch die Sanierung der Foyerfenster ist noch offen.

Dachsanierung ist sehr wichtig. David Schendel unterstützt uns dabei. Leider reichen die ersten Maßnahmen noch nicht.

An der Website des Vereins wurde gearbeitet. Diese wird noch weiter ausgebaut. Ein Imagefilm als Trailer wurde erarbeitet und wird noch verbessert.

Hier gilt unser Dank an die Werbeagentur TTAA von Mathias Zube und an Tom Radziwill der diesen Film erstellt hat.

Zudem konnten wir auch wieder einige Spenden generieren. Zum Beispiel hat die Havelapotheke mit seinen Mitarbeitern uns eine Zuwendung in Höhe von 1.100 € zukommen lassen.

Wir konnten aber auch im letzten Jahr wieder neue Mitglieder gewinnen.

Neue Mitglieder 13!

2 Mitglieder ausgetreten aus persönlichen Gründen.

Stand heute haben wir 80 Mitglieder.

Mitgliederausweise wurden ausgegeben.

In den kommenden Tagen wird wieder der Mitgliedsbeitrag eingezogen.

Jene Mitglieder, die die Möglichkeit der Überweisung nutzen bitten wir an die Überweisung zu denken. Danke an diejenigen die es schon erledigt haben.

Zukunft:

Viele Dinge müssen in Angriff genommen werden.

Natürlich brauchen wir dazu noch jede Menge Unterstützung und Hilfe.

Hier sind auch wieder die Mitglieder gefragt die uns beim Aufräumen, Streichen, Reparieren und Sanieren helfen.

Auch sind wir immer wieder auf Spenden, Fördergelder und Zuschüsse angewiesen.

Werbetrailer für Gewerbetreibende

Helfer für verschiedene Veranstaltungen

Vereinsabende

Arbeitseinsätze

Spendenveranstaltung für Dach

Finden neuen Vorsitz für Verein